



INSTITUTO COSTARRICENSE DE ACUEDUCTOS Y ALCANTARILLADOS  
COMUNICACION INSTITUCIONAL

## COMUNICADO DE PRENSA

Oficina de Prensa

### **AyA adquirirá 324.000 nuevos hidrómetros**

**Un 87% de medidores se encuentran en buen estado en todo el país  
En el 2016 se instalaron 32.700 hidrómetros y se compraron 60.000 más**

El Instituto Costarricense de Acueductos y Alcantarillados le informa a la opinión pública que el personal de nuestra institución realiza un promedio de 200 revisiones de hidrómetros, con el objetivo de verificar el funcionamiento para cumplir con la Norma definida de la Autoridad Reguladora de Servicios Públicos (ARESEP), AR-HSA-2008, Artículo 49. En Costa Rica la institución alcanza una cobertura del 98,7% con medidores instalados.

No obstante, le aclaramos a la opinión pública que el comunicado emitido el día de ayer por la ARESEP se basa al estudio realizado en el 2015, datos que no concuerdan con las que registra AyA mes a mes y que fueron emitidos a la Autoridad Reguladora de Servicios Públicos en el mes de setiembre del 2016.

Durante el 2017 y 2018 se instalarán un total de 324.000 hidrómetros. En el primer semestre del presente año se contará con 60.000 medidores nuevos instalados, para el segundo semestre del 2017 se contaría con otros 176.000 hidrómetros, cuya licitación se encuentra en proceso de la adjudicación correspondiente, con la posibilidad de ampliar a 88.000 hidrómetros más para completar la totalidad de los 324.000 hidrómetros para atender a nuestros usuarios durante los próximos años.

Cordialmente,

COMUNICACION INSTITUCIONAL

[www.aya.go.cr](http://www.aya.go.cr)

**Facebook: Instituto Costarricense de Acueductos y Alcantarillados AYA**

**App: Servicios AyA**